

Auszug aus dem Protokoll des Stadtrats von Zürich

vom 8. März 2017

149.

ERZ Entsorgung + Recycling Zürich, Wahlvorschlag in den Verwaltungsrat der Holzheizkraftwerk Aubrugg AG für den Rest der Amtsdauer 2014–2018

IDG-Status: öffentlich

1. Ausgangslage

Die Holzheizkraftwerk Aubrugg AG, Wallisellen, wurde am 12. Februar 2009 gegründet. Sie realisierte das gleichnamige Holzheizkraftwerk (HHKW), das im Winterhalbjahr CO₂-neutralen Strom und Fernwärme aus Holzschnitzeln produziert. Das HHKW nahm im Oktober 2010 seinen Betrieb auf. Das Aktionariat der Gesellschaft besteht aus drei Partnern: Stadt Zürich (40 Prozent Aktienkapitalanteil), Elektrizitätswerke des Kantons Zürich (EKZ) (40 Prozent Aktienkapitalanteil) und ZürichHolz AG (20 Prozent Aktienkapitalanteil). Der Verwaltungsrat besteht aus Viktor Urs Haefeli (ZürichHolz AG, Verwaltungsratspräsident), Peter Eugster (EKZ, Mitglied), Hanspeter Fuchs (EKZ, Mitglied), Urs Pauli (ERZ Entsorgung + Recycling Zürich, Mitglied) und Markus Grünenfelder (ERZ Entsorgung + Recycling Zürich, Mitglied).

Urs Pauli trat per 31. Januar 2017 aus dem Verwaltungsrat der Holzheizkraftwerk Aubrugg AG zurück, wovon unter Verdankung der geleisteten Dienste Vormerk zu nehmen ist.

2. Wahlvorschlag eines Verwaltungsrats

Anstelle des zurückgetretenen Urs Pauli soll dem Verwaltungsrat der Holzheizkraftwerk Aubrugg AG per 1. Februar 2017 für den Rest der Amtsdauer 2014–2018 Bruno Hüppi, Geschäftsbereichsleiter Fernwärme ERZ Entsorgung + Recycling Zürich, als Nachfolger vorgeschlagen werden. Aufgrund seiner beruflichen Stellung ist Bruno Hüppi geeignet, die Interessen der Stadt Zürich im Verwaltungsrat zu vertreten.

Auf Antrag des Vorstehers des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements beschliesst der Stadtrat:

1. Zur Wahl in den Verwaltungsrat der Holzheizkraftwerk Aubrugg AG wird dem Verwaltungsrat der Holzheizkraftwerk Aubrugg AG ab 1. Februar 2017 für den Rest der Amtsdauer 2014–2018 Bruno Hüppi, Geschäftsbereichsleiter Fernwärme ERZ Entsorgung + Recycling Zürich, vorgeschlagen.
2. Das Ausscheiden von Urs Pauli, Direktor ERZ Entsorgung + Recycling Zürich, aus dem Verwaltungsrat der Holzheizkraftwerk Aubrugg AG wird unter Verdankung der geleisteten Dienste vorgemerkt.
3. Die Stadtkanzlei wird eingeladen, den Stadtratsbeschluss Nr. 719/2014 entsprechend nachzuführen.

4. Mitteilung an die Vorsteher des Finanz- sowie des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements, die übrigen Mitglieder des Stadtrats, die Stadtschreiberin, den Rechtskonsulenten, die Stadtkanzlei (Vertretungen), Human Resources Management (Rechnungswesen), ERZ Entsorgung + Recycling Zürich (3 unterzeichnete STRB, für sich und zur Kenntnisgabe an Urs Pauli und Bruno Hüppi) und durch Zuschrift der Stadtschreiberin an die Holzheizkraftwerk Aubrugg AG, Herzogenmühle 2, 8304 Wallisellen.

Für getreuen Auszug
die Stadtschreiberin

Dr. Claudia Cuche-Curti